



# Ausflug Bierkultur Bamberg

## Freitag, 9.12.2022, 7:15–23:00 Uhr

Bamberg ist ein Zentrum bayerischer Bierkultur. Der Club Ausländischer Weihenstephaner lädt euch dazu ein, Bamberg in allen Facetten des Brauwesens kennenzulernen. Von Freising geht es mit dem Reisebus nach Bamberg, wo wir am Vormittag die Malzfabrik Weyermann® besichtigen und den Einfluss des Malzes auf das daraus gebraute Bier verkosten werden. Alternativ könnt ihr den Bamberger Dom und die Neue Residenz besichtigen. Danach tauchen wir im Zuge einer Stadtführung in die Geschichte der Bierstadt Bamberg ein und lernen alles, was es über fränkisches Bier und die Brauereien in Bamberg zu wissen gibt – inklusive Rauchbier und einiger Verkostungen. Nach einem Besuch des Bamberger Weihnachtsmarkts kehren wir zum Abendessen in einen Bamberger Braugasthof ein. Anschließend bringt uns der Reisebus wieder zurück nach Freising.

**Treffpunkt zur Abfahrt:** 07:15 Uhr, Freising Bahnhof

### Bier

### Kultur

Vormittag, 10:00–14:30 Uhr

**Besuch der Malzfabrik Weyermann®.**  
Führung durch die Malzfabrik mit anschließender Bierverskostung.

Besichtigung des **Bamberger Doms** und der **Neuen Residenz**, welche die Bamberger Staatsgalerie und -bibliothek enthält.

Nachmittag, 14:30–20:00 Uhr

**Bierkult(o)ur in Bamberg:** Stadtführung durch Bamberg mit Schwerpunkt auf die Brauereigeschichte und Bierkultur der fränkischen Metropole

Besuch des **Bamberger Weihnachtsmarkts**

**Abendessen** in einem **Bamberger Braugasthof**

**Rückfahrt nach Freising:** 20:00 Uhr, Ankunft am Freisinger Bahnhof um 23:00 Uhr


**Kostenbeitrag:** 30 €

**Anmeldung** per E-Mail an [info@dercaw.de](mailto:info@dercaw.de)! Bitte **Vormittagsprogramm** mit angeben!

Eine Veranstaltung des Clubs Ausländischer Weihenstephaner mit freundlicher Unterstützung von:

Verein zur Förderung internationaler Studenten in Weihenstephan e.V.  
Mich. Weyermann® GmbH & Co. KG  
Dr. Skantze KulturErlebnis Bamberg





# Excursion Beer Culture Bamberg

## Friday, 9.12.2022, 7:15 am – 11:00 pm

Bamberg is a centre of Bavarian beer culture. The Club Ausländischer Weihenstephaner invites you to get to know Bamberg in all facets of brewing. From Freising we will travel by coach to Bamberg, where we will visit the Weyermann® malt factory in the morning and taste the influence of malt on the beer brewed from it. Alternatively, you can visit the Bamberg Cathedral and the Neue Residenz. Afterwards, we will dive into the history of Bamberg as a beer town during a guided tour of the city and learn everything there is to know about Franconian beer and the breweries in Bamberg – including smoked beer and some tastings. After a visit to Bamberg's Christmas market, we stop for dinner at a local brewery restaurant. Afterwards, the coach will take us back to Freising.

**Meeting point for departure:** 07:15 am, Freising Train Station

### Beer

Morning, 10:00 am – 2:30 pm

**Visit to the Weyermann® malt factory.**  
Guided tour through the malt factory followed by a beer tasting.

### Culture

Tour of **Bamberg Cathedral** and the **Neue Residenz**, which houses the Bamberg State Gallery and Library.

Afternoon, 2:30 pm – 8:00 pm

**Beer cult(o)ur in Bamberg:** Guided tour of Bamberg with a focus on the brewery history and beer culture of the Franconian metropolis.

Visit to the **Bamberg Christmas Market**

**Dinner at a Bamberg brewery restaurant**

**Return to Freising:** 8:00 pm, Arrival at Freising Train Station at 11:00 pm

**Cost contribution:** 30 €

**Registration** via email to [info@dercaw.de](mailto:info@dercaw.de)! Please choose the **morning programme!**

An event of the Club Ausländischer Weihenstephaner with the kind support of:

Verein zur Förderung internationaler Studenten in Weihenstephan e.V.  
Mich. Weyermann® GmbH & Co. KG  
Dr. Skantze KulturErlebnis Bamberg

